

**Es gibt Neuigkeiten!
Es gab Highlights!**

16. Februar 2017

Besuch in Hamburg



Alle großen und kleinen Projektteilnehmer aus dem Harz waren zu Besuch im Operettenhaus Hamburg. Hier konnten sie nach einer kleinen Besichtigungstour der Stadt das Haus der originalen Musicalsauflührung, die Hauptdarsteller in einer eigenen Fragerunde und den Bühnenverantwortlichen kennenlernen. Das war echt toll! Doch das Beste kam am Abend: 19.30 Uhr erlebten alle gemeinsam die Aufführung und waren begeistert.



Mit vielen neuen Eindrücken und ´ner Menge Insider-Wissen über die Welt des Musicals ging es nachts in den Reisebussen wieder zurück in die Heimat.

